



A l'âge des jeux et des rires

Des bagnards enfants ! Pareille infâmie a doulousement surpris les plus imaginatifs. Ce spectacle brise le cœur et l'esprit des plus endurcis. Seuls les S.S., créatures de Hitler, pouvaient avoir du cœur pour cet ouvrage.



Calories, dépense physique journalière... Les nazis avaient ce souci officiel dans leurs circulaires. Comme s'ils avaient eu le souci de l'homme. Voilà à quel état étaient rendus les enfants dans un monde où la faim, à elle seule, devait anéantir le plus possible de détenus.

Quelques gosses ont ► échappé à l'enfer : celui-ci ; quelques bébés nés à Ravensbruck ou ailleurs ; cet autre qui a figuré trois fois sur la liste des fusillés, quelques groupes isolés sur des convois et des convois entiers...